



## ALITO MORENO SE QUEDA CON EL PRI; SUS Oponentes, CARTUCHOS QUEMADOS

▶ 6



Foto: Cuartoscuro

# ALITO PREVALECE ENTRE CARTUCHOS QUEDADOS DEL PRI

Por Luis Carlos Silva

Si en figuras emblemáticas, con vagos recuerdos de sus años de gloria en las décadas de los 80's y 90's, hoy en pleno siglo XXI, el Partido Revolucionario Institucional (PRI), solo tiene "cartuchos quemados", y un dirigente nacional Alejandro Moreno Cárdenas, que es el único que se ha aventurado a presentar una plataforma de renovación, a pesar de que muchas voces aseguran que lo tiene secuestrado hasta el año 2032.

Los viejos referentes el otrora PRI fuerte del sector campesino, obrero y popular, el de la CTM, el de los sindicatos magisterial, de los petroleros y ferrocarrileros, hoy es solo una vieja historia empolvada y ausente, señalan analistas y politólogos.

Creado el 18 de enero de 1946, con una sede nacional en Insurgentes Norte en la colonia Buenavista, hoy luce desangelado, como si no existiera.

En 2012 tuvo su última oportunidad al arrancarle otra vez la presidencia de la República a Felipe Calderón Hinojosa, último presidente panista (2006-2012), pero este sueño solo duró 5 años y medio, debido a que los yerros garrafales del peñismo, con escándalos tan fuertes como la Casa Blanca de su entonces esposa Angélica Rivero, la desaparición de los 43 de Ayotzinapa y los casos de corrupción de casi todos sus gobernadores, como César Duarte Jaques de Chihuahua, Javier

Duarte de Ochoa de Veracruz, y Roberto Borge Angulo en Quintana Roo, demuestran que hoy este partido es un cero a la izquierda, políticamente hablando.

Hoy solo gobierna en Durango y Coahuila, dos estados de 32, ha perdido bastiones tan fuertes como el Estado de México, Veracruz, Oaxaca, Puebla, Chiapas y Sonora.

Sus viejos cartuchos quemados hoy lo tienen como un triste recuerdo de aquel PRI fuerte, unido y combativo, el de Humberto Roque Villanueva (1996-1997), el de Emilio Chuayffet Chemor (1987-1988), el de Beatriz Paredes Rangel (2007-2011), el de César Camacho Quiroz (2012-2015), el de Miguel Ángel Osorio Chong de (2012-2014), de ese PRI ya ni cenizas quedan.

Sin estrategia ni rumbo político y mucho menos una dirigencia fuerte y respetada, hoy en día, el otrora poderoso PRI es cuarta y quinta fuerza en el Congreso detrás del PT, PVEM, PAN y Morena.

### FANTASMA VIVIENTE EN PLENO SIGLO XXI

Al respecto, Alejandro Romero de la Cruz analista político aseguró que el PRI tiene en la actualidad solo "fantasmas vivientes" en sus exlíderes emblemáticos como Pedro Joaquín Coldwell, María de los Ángeles Moreno, Dulce María Sauri Riancho y César Camacho Quiroz.

"El viejo PRI hoy es como un fantasma, así como un espíritu que hace años ha muerto, pero

insiste en regresar a un cuerpo enfermo, cansado y a punto de sucumbir", alertó.

La oposición interna en el PRI a los planes de continuidad y reelección de Alejandro Moreno Cárdenas Alito como presidente del partido hasta 2032, no ha podido consolidar una imagen de seriedad y sólo acumula cartuchos quemados que son responsables del fracaso del PRI de Salinas a Peña Nieto.

El asunto real es que existe una disputa por un partido que tiene de hoy al 2027 una esquelética fuerza político-electoral de 9%, luego de haber dominado la vida pública durante 71 años.



Foto: Archivo Cuartoscuro



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
 INDEPENDIENTE	1-6	30/07/2024	LEGISLATIVO